

Nomor 144

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

taoen ke II

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PARIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.

Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Phabaran

Mr. Jonkman sakit

Dikatakan bahwa Mr. Jonkman terganggu kesehatannya. Rapat pada hari Selasa (kemarin) dalam mana akan dibesarkan soesoenan College van Gedelegeerden seperti me noeroet I.S. haroes dilakoekan se soedah 14 hari dari hari pemboekan Dewan Ra'jat.

Mr. Jonkman sekoat moengkin akan memimpin itoe rapat. Boleh dikatakan jang soedah pasti akan dipilih dalam ini soesoenan College Van Gedelegeerden itoe toean Soe vahadikoesoemo, Roep, Nillenv, Serboom Kersten Wermuth, Blauw roetardjo, dan Th. mrio.

Tentang lid Tionghoa barangkali jang telah dipilih toean H B Kao sementara pada leden Indo neier pada toean toean Soangkoe pon dan Nogot, siapa poerja can didateun diakong tiga orang akan dipikirkan djoega. (Sg P).

Rapat propägandä oemoem

di Klaten dari P I I.

Dari iutiefnja saudara Dr. Soeradi dan Sierad di Klaten dapat didirikan satoe comite pendirian Partij Islam Indonesia. Malahan pada hari Kamis siang serombongan pengoroos Partij Islam dari Solo jalah t. Part jagawa, Moehamad nonqti dan dr. Soekartono sama datang di Klaten boeat meroendun kan atas akan berdirinja tjabang di Klaten, dan ternjata dapat didirkan.

Pada hari Djoemahat malam dd 7/8-7-39 bertempat digedoeng aloon aloeu Klaten akan diadakan rapat prop-ganda oemoem oleh Partij Islam Indonesia jang para p ngoroos Besar dari Matram akan hadir djoega.

Berhoeboeng dengan kegenti ngan internatioaal di loear Indonesia jang semangkin lama ada semangkin hebat, maka pemerintah dinegeri kita poen merasa perloe mengadakan persiapan, sebagisimana pembatja tahoe, bahwa persiapan itoe ada begitoe diperloaskan meski beloe tentoe serangan dari pihak mana jang akan dihadepinja.

Tapi karena pepatah ada menga takan „Berpajoeng seboeloem hoe djan“ maka persiapan dinegeri kita itoe, bertambah hari bertambah poela diperloaskannya, jang mara telah banjak diperbantjangkan da lau soerat soerat kabar di negeri kita ini.

Boekan hanja memperkoat armada dan balatentara s.dja. boekan hanja memperkoat Luchtverdediging dan memperloes Luchtbescher mingdienst sadja, tapi jang sangat perloe dan tidak patoet dilooepakan, ialah „Peroet beschermingdienst“.

Mengisi peroet itoe, adalah mendjadi sjarat jang penting bagi armada dan balatentara. Mariatu dan senapan tidak akan meletoes dijika peroet jang memasangnja kekoerangan ini.

Boekan hanja armada dan bala tentara sadja jang haroes diperlindoengi peroetnja itoe, tapi ra'jat poen haroes mendapat perlindoe ngan jang setjokeopnja.

Berhoeboeng dengan kegentingan internatioaal jang kita telah kata kan diatas tadi itoe, maka pemerintah dinegeri kita merasa perloe mengadakan laie persiapan lagi jaitoe dengan diadakannya Voeding voorzieningsfonda, soepaja negeri kita tidak kekoerangan makanan dijika kegentingan internatioaal itoe

bertambah hebat dan lebih hebat lagi dari pada sekarang ini.

Apalegi djika negeri kita sendiri itoet tersangkoet dalam perdjoeangan mempertahankan diri dari paba serangan moesoeh, djika ada. Nistja ja persiapan menjediakan makanan itoe, haroes lebih dipentingkan dari pada lain lain keperluan jang penting.

Dari pada Voedingsvoorzienings fonds itoe, pemerintah bermaksoed akan menjediakan beras kira kira 200 000 ton banjaknja, jang mana akan ditempatkan dalam goedang goedang jang letaknja dekat pelaboehan.

Menoeroet harga sekarang, oentoek menjediakan beras sebanjak itoe haroes dikaloarkan oeng dari begrooting Indonesia tahoen '39 kira kira f 11.000 000.—

Dari pada oeng sedjoembleh itoe, kita dapat kabar bahwa sekarang telah dibeli oleh pemerintah ada kira kira 100,000 ton beras tapi sesoenggoehnja sebahagian besar terdiri daripada gabah roetokan padi jang beloe mendjadi beras.

Beras dan gawah jang terseboet itoe ada disimpan dalam goedang goedang di pelaboehan jang dirasa penting disebelah Ostara.

Berhoeboeng dengan moesim panen jang akan datang ada diharap pemerintah akan moedah sekali membeli lagi beras dan gabah kira kira 100 000 ton lagi agar persediaan itoe tjekoep djadi 200 000 ton dengan jang terseboet doeloan.

Kita poedji tjindakan pemerintah jang berlakoe hati hati itoe, hati hati menjediakan makanan soepj armada dan balatentara tidak kekoerangan makanan, djika sampai ke pada waktoenja haroes berdjoeang

Kita poedji lagi, karena persediaan itoe lebih banjak gabah dari pada beras, sebab beras tidak bisa disimpan lama seperti gabah.

Tapi sangat kita sesalkan, kempa gabah jang banjak itoe disimpan digoedang pelaboehan, karena kebanjakan penggilingan padi tidak dipinggir laoet, djadi nanti djika haroes didjadiakan beras, ga bah itoe haroes diangkoet lagi, dan sesoedahnja djadi beras di bawa lagi ke pelaboehan. Padahal pa salahnja, djika persediaan ga bah itoe, ditjerinja tempat jang tidak djoeah dari penggilingan padi, gampang nanti diangkoet ke pelaboehan djika soedah djadi beras.

Disampingnja poedjian kita kepada pemerintah, jang berlakoe hati hati dalam persiapan itoe, kita ingin kemoekakan disini, hendaklah pemerintah mengingatkan djoega persediaan kemakanan oentoek ra'jat.

Djika pemerintah terlaloe banjak membeli padi dari pada ra'jat, nanti dengan sendirinja harga padi dalam kalangan ra'jat sendiri akan mendjadi naik, djika pemerintah tidak mengadakan perlindoengan jang spesial dari hal ini,

Djadi jang kita harapkan, disampingnja pembelian padi oleh pemerintah itoe, hendaklah diselidiki le bih dalam apakah sekiranya ra'jat kekoerangan makanan atau tidak.

Kita tahoe, memang benar pemerintah ada mempoenjai ambtenaren jang diwadjibkan mengamat ngamati makanan oentoek ra'jat agar tidak kekoerangan. Tapi dalam masa kegentingan ini, djika pemerintah sendiri merasa perloe mengadakan sebanjak-banjaknja persediaan beras di pelaboehan-pelaboehan itoe, terostama oentoek kepentingan armada dan dan bala tentara, tentoe pihak ra'jatpoe perloe mempoenjai persediaan jang tjekoep djoega.

Oentoek persiapan memperlindoengi keselamatannya ra'jat, boekan hanja memperloaskan Lucht beschermingdienst sadja, tapi rasarasanja „Peroet-beschermingdienst“ djoega, lebih perloe diperloaskan.

B.S.

Kesebelasan Indonesia-Moeda Solo

akan ke Soerabaja

Besoek pada boelan Juli depan ini Indonesia Moeda bagian sepak raga akan membikin trip ke Djawa Wetan boeat beberapa hari lamnja. Dalam trip itoe hari satoe dan kedoea jalah 1 dan 2 Juli 39 akan dioendang oleh Surja wirawan di Soerabaja boeat bertanding dengan kesebelasan disana. Hari pertama akan mengadoe kekoesatannya dengan Tjaja Laot, dan hari ke doeanja akan bertanding dengan Persibaja.

Selandjoetnja akan mendatangi kota2 Djember, Blitar dan Malang jang seteroesnja atas oendangannya comite pendirian wakaf Tamau Siswa di Bali akan main djoega di Bali, Kesebelasan itoe akan di stoer sebegitoe roepa soepaja tidak ketjewa.

Fabrik minjak sereh

di G.roet

Oleh College Geocommitteerde di G roet telah diatkan toean N.H. Altman tinggal di Regelstraat oentoek memboeka pabrik minjak sereh di Garoet Regelstraat No 7.

Tanah gojang

Di Cheribon dan Koeningan telah terasa tanah gojang Terasanja tanah gojang itoe didaerah tersebut kamarin pagi djam 7.

Mulo R. Katholiek di Koedoes

Di koedoes kini sedang dioesaha kan oentoek memboeka sakolah Mulo Roomsck Katholiek Niatan ini. Lafangnja ialah dari missie Room schkatholiek disana.



Jarboes oepening

Soedara en soedari en sabat sobit dari toekang bandrek semoea taoe ini hari pemboekan Jarboes. Tjoema sajang, tanggal soedah terlaloe toea. Kaki maoe pergi, mata maoe melihat, tapi kantong mintamampoen doelo, minta tempo barang 2 at 3 hari lagi.

Semoea semoea minta tempo, djangan djangan nanti kaloe soedah abis boelan si Kantong minta tempo lagi.

Maar toekang bandrek kaga ke beratan soedara en soedari minta tempo boeat nonton Jarboes asal djangan minta tempo oeng langganan Berpri.

Betoel apa engga?

Toekang bandrek

Wali negeri ke Borneo dan Celebes

Programma dari koendjoergan Wali negeri di Borneo dan Celebes ampir selesai. Perdjalan Wali negeri ini akan dimoelai pada tang gal 19 September jang akan datang dari Soerabaja dan kemoedian teroes ke Seleses Selatan dan Seleses Tengah, Manado ke kepulauan Sangihe dan Talaud, Borneo pesisir Timoer dan disoedahi di Bardjar masin.

Menoeroet berita dari Semarang Aid dapat mengarkan lagi bahwa Wali Negri itoe dalam minggu paling akhir dalam boelan Septem ber ditoenggoe kedatangannya di Makassar.

Sasoedahnja dari Makassar maka jang akan dikoeudjoengi itoe Bone, Paloppo dan Donggala. Dari Donggala j.m.m. Goebornoer Djen dral itoe dengan mengoempang kapal „Rigel“ akan bertolak ke Kwandar, Manado Ternate dan kepulauan Sangi

Setelah itoe maka akan dimoelai perdjalan poelang kembali via Borneo.

Pemboekaan lottery di Solo

Menoeroet off cielestrekkinglijst jang ki'a terima dari Solo bahwa penarikan lottery itoe adalah seperti berikut

1e	prijs	No	10879
2e			27936
3e			24126

Prijzen jang menoeroet nummer selandjoetnja seperti terseboet di bawah ini.

25115	54560	68508	60902	68422
14564	67920	95168	31295	57362
91516	23808	96924	1699	99017
66801	63114	71112	50108	54480
98040	24181	95318	56885	29897
46436	62358	40379	43406	70571
99616	39511	25531	16434	72039
16534	97772	20581	51533	19975
27038	47070	58232	90863	11915
99149	52626	52119	74940	48365
6722	29583	74326	82443	35836
98880	6367	12485	43916	97300
94797	78850	42300	34658	2206

Teoan soedah kirim postwls sel pada Adm Ber Pri?



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangken mabok laoet,
kepala poesing dan segerkan badan!

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

Instituut voor Handelonderwijs
HANDELS - DAG - SCHOOL
BANDOENG
Gr. Postweg Oost No 132 Teefoon No. 480.

Moslai sekarang menerima permintaan oentok mendjadi moerid dalam taheen 1939/1940.

Pembajaran sekolah f 5,- dan f 7.50 satoe boelan.
HATSILNJA SANGAT MENGGEMBIRAKAN.

Semoea jang telah loelos bisa dipekerdjakan di kantor-kantor Gouvernement dan peroeshaan jang besar-besar.

Mintalah prospectus



Bisa dapet bajak presen dan Reclame



Djika **NONTON JAARBEURS** mampir **STAND No. 8** dengan blandja matjem-matjem djedjamoe tjap „AJAM“ jang soedah terkenal kemandjoerannya.

Hoofdegent:

Sedia **PRIJSCOURANT** gratis

Djamoe Industrie, Tiap Djago
Tjibadakweg No. 74 C. Bandoeng



Penjakit pest

Dari tg 29 April sampai tanggal 20 Mei jang telah dibinggapi penjakit pest menoeeroet tjatjakan jg dikeloeerkan empat minggoe sekali ada 96 orang dan semoeanja me ninggal

Jang meadjadi korban pest itoe oentok djelasnja seperti berikoet: Bandoeng 33 orang, regentschap Soemedang 3 orang, regentschap Tasikmalaja 27 orang regentschap Garoet 19 orang regentschap Tegal seorang regentschap Banjarnegara seorang, regentschap Wonosobo 6 orang dan regentschap Temang goeng 6 orang.

Pengadoean pada politie

Toean D.D. tinggal di Flatge gebouw di Olcottpark djsein telah mengadoekan kepada politie via te lefoon demikian.

Beloem lama ini autonja toean terseboet diatas telah ditarok dise belah oetara dari gedoeng sate di djalan teroesan. Tidak lama kemoe dian maka auto itoe tertabrak oleh sate motor sepeda jang datangnya dari Katstraat sedangkan itoe sepeda motor mempoenjai nommor D 4915 Doea kendaraan terseboet menda pat keroeksakan keroeksakan.

Ketika diselidiki lebih djaoeh maka ketahoean bahwa jang me ngendarai sepeda motor itoe toean M.M. employe hotel „H o m a n n“ dan tinggal disana djoega.

Agenda rapat R. R.

Seperti kita telah menoeelis lebih dahoeoe maka R. R. Bandoeng pa da tanggal 30 Juni 1939 akan mengadakan rapatnja di Dewan Kaboespaten Bandoeng dan dimoe lai djam 9 pagi.

Sebagai agenda ialah seperti be rikoeet.

1 Hal memindah mindahkan djoemlah wang (no 3) dalam begrooting keloearan dan penerima am oentok taheen 1938.

2 Hal memidah mindahkan djoemlah wang (No. 1) dalam begrooting Keloearan dan Penerimaan oentok taheen 1939

3 Menetapkan boeat sementara Rekening begrooting tentang ta hoen 1937.

4 Perobahan „Verordening amb tenaren Regentschap Bandoeng“.

5 Oesoel oentok memberi voor schot ta memakai boenga wang ke pada Regentschapscontroleur, M Oesman, goena membeli automobiel.

6 Perobahan „Verordening hal hal gadji Regentschap Bandoeng 1938“.

7 oesoel oentok memberi subsi die oesarnya f 150.- kepada de sa Panjirapan, district Soerang, goena membaharoeakan djembatan desa melintas Tjikamboej.

8 Idem besarnya f 100.- kepada desa Tjidjerah, district Tjimahi, goe

Examen Hoofdonderwijzers

Jang telah dioedji dalam tanggal 26 Juni boeat Indische hoofdonder wijzers semoeanja ada 10 orang. Jang telah loeloes ialah toean toean C.H. de Vries, A.H.A. Salomon, H.K. van Syraalen (pi) Oog Kwi Loen (pi) J. Sastrawinata (pi), Jang ditolak ada 4 orang.

— 0 —

Auto contra Motorfiet

Tadi malam poekoel 8 di Tjigo endang atawa Bandoeng dan Lem bang soedah ada kejadian toe broekan antara automobiel dengan motorfiets. Doea kendersan jang terseboet itoe, masing masing me dapat keroeksakan jang hebat, Ta pi oentoeng semoea pemoeang oja tidak tiwas djiwanja.

— 0 —

Pers Rondgang

Kemarin sore kira kira ada 30 orang Journalisten terdiri dari pada bangsa Europa, Tionghoa dan Indo nesia dengan diantar oleh toean van Wely Directeur dari Jaarbeurs mem boeat rondgang dalam Jaarbeurs jang ke 20 ini, sajang diantara jang dipertoendjoekkan itoe masih banjak jang beloes selesai diker djakannya, tapi boleh diharap ini sore akan selesai samasekali.

Stand stand ditoeer ada lebih bagoes daripada taheen taheen jang soedah. Adapoen stand jang paling banjak mendapat perhatian dar pada kaem journalisten itoe jaitoe kepoenjaanja departemen van Economische zaken, teroetama seka li tentang tansman djerok dan pe meliharaan ikan di Indonesia ini.

Boleh dikata ada berposloeh poe loeh matjam djerok jang bibitnja dari loear negeri, tapi dapat toe boeh dinegeri kita, oleh ba'sil pe kerdjaanja keboen pertjoebaan da ri Dep. Economische zaken itoe.

Dalam „Machinehal“ jang paling bagoes jelah pertoeandjoekan dari Rijkswaterstaat di negeri Belanda tidak, karena memang orang Be landa terkecal pandai dalam hal mengatoer pekerdjaan air.

Selanjnja dari pada itoe, jang banjak lagi mendapat perhatian Journalisten itoe, jaitoe reklame dari S.S. tentang mengatoer per djalanaanja Nachtexpres.

Stand stand di loear, dari jang paling ketjil sampai jang paling besar, diatoer dengan sempoerna sekali.

Adapoen matjam matjam tento nan rasauja akan lebih memoes kan dari pada taheen jang soedah lebih banjak matjam dan lebih banjak segala matjam pertandingan

— 0 —

Teoan soedah kirim postwls sel pada Adm Ber Pri?

Tabrakan di Groot Postweg

D Gr. Postweg Oost terdjadi tab rakan antara seboeah auto D-5682 jang dikendarai oleh brigadier leer ling viager J v K, tinggal di au dir tangsi militaire luchtvaart da seorang pengendara sepeda namu P, tinggal di Kihiostraat No 46

Jang terseboet belakang dengan sekoenjoeng koenjoeng melintasi djalan sisingga auto terseboet ta mempoenjai wektoe lagi oentok minggir hingga terdjadi itoe tabra kin, P itoe djatoeh terpelanting dan mendapat beberapa loeka loe ka oleh karena mana ia diaangkoel ke roemah sakit di Rantjabadak.

Akan tetapi terjata loeka loeka oja itoe ta'berarti oleh karena ma na seoesdah loeka loeka itoe dipa ban ia diperbolehkan poelang kem bali.

— 0 —

Parada mengingati

hari lahirnja Prins Bernhard

Besok di lapang kempement ba taljon ke sate akan diadakan pa rada oentok memperingati hari raja hari lahirnja j.m.m Prins Bernhard jang akan diadakan diam 7.30 v.n

Jang akan toeroet dalam parada ini ialah bataljon infanterie ke XV bataljon depot kesatoe, reserve korpas, substatenten kader, luchtdoel artillerie, automobieldienst, 1e regi ment, cavalerie pantser autos, ba gian pertjoebaan dari vechtwagens.

Beberapa pesawat terbang berse toedjoe dengan inspectie akan me lajang diatas lapang terseboet.

— 0 —

Harga perak

Dari soember jang baik dinegeri Belanda, kita mendapat kabar ten tang keadaa oeng perak kita jg seolah olah tidak menjenaangkan

Orang orang jang dianggap me rgetahoei benar benar tentang hal ini oentok keajaanja privenja telah mengadakan tindakan ttindakan jg didoesarkan kepada peroebahan dari harga oeng perak djika sampai terdjadi demikian itoe toelis J.B.

— 0 —

Tabligh Persatoean Islam.

Pada hari Kemis 29-6'39 ma lam Djoema'at Persatoean Islam tjabang Bandoeng akan mengada kan tabligh di Roekoen Wargi, Ou de Kerkhofweg Bantjeu.

Moelai djam 8.

Jang akan berbitjara:

1. Toean M Roesjad — „Kedoeoe kan masjarakat Islam di Indonesia“.
2. Toean Qamaroe'ddin — „Tafsir Alqoeeran“.
3. Toean M. Netsir. Kebangoenan Islam di Europa.
- 4 Soal — Djawab.

— 0 —



Basa Indonesia

Tadi malam, ketika si Ronda kelpejoeren, ada jang tanja perkara basa Indonesia dalam gedoeng Ge meenteraad, berhoehoeng dengan poetoesan Parindra Soerabaja, jang satanja dalam perkara jang pen ting maoe pake basa Ladonesia, ten toe sekali basa Melajoe maksoednja, kaloe jang tida penting boleh pake basa Belanda sadja.

Orang jang tanja itoe maoe taoe, pa di Gemeenteraad ada perkara jang tida penting?

Ini pertjoebaan tentoe sekali si Ronda tida bisa djawab. Tapi biar dah, asal sekali sekali lid Indonesia soeka pake b sanja sendiri.

Boleh djadi djoega, ada anggau ta Parindra jang djadi lid Gemeen teraad, tapi koerang lantjar bitjara basa Indonesia. Boeat marena itoe tentoe soesah, maoe pake basa Be landa takoet melanggar poetoesan, maoe pake basa Indonesia takoet koerang betoel.

Djangan soesah soesah, kaloe ti da ada tempo ambil pelajaran ba sa Indonesia lebih doeloe, misti ba ajak batja soerat kabar Indonesia. Tjoba sadja tanja pada orang „Soeara Oemoem“ tentoe moefakat sekali, pada ini timbangan.

Si RONDA

Penjelidikan bahasa di Bali

Dipekerdjakan di Kirtya Liefriek van der Tuuk di bingaradja oen toek menjelidiki bahasa di Bali, dr. Ch. Hooykaas, kini mendjadi waanenemend leeraar di Algemeene Middelbare School di Djokja-karta.

— 0 —

Lelang

Djoemahat 30 Juni '39

Diroemahnja toean Dr T He mas di Dagoweg 110 A

Idem diroemahnja toean E Bersma di Busken Huetweg 7

Idem diroemahnja toean W Land heer di Halimoenan 10

Idem diroemahnja toean J J F Mod der di Burg Kubrweg 20

— 0 —



J. h. Madjelis Pers P.I.I. Bandoeng,

Karena kebanjakan copy, toelisan dari toean toean Madjelis Pers P.I.I. beloes dapat dimoeat sekarang Pada hari Djoemahat jang akan datang akan kita moeatkan. Harap makloem dan memaafkan.

Red.

Koendjoengilah I

Moderne Tooneelgezelschap en Cabaret

„PARADISE REVUE“

di

JAARBEURS

OPENING INI MALAM!

Mr. ZURETNA

Ariffien's Meesterwerk.



JAARBEURS JUBILEUM

20

BANDOENG

29 JUNI-15 JULI 1939

Besok, hari lahirnja Z. K. H. Prins Bernhard

Satoe HARI VRIJ jang sangat penting oentoek menggem-
birakan hati di lapangan Jaarbeurs.

INI HARI; Djam 5-6 sore kalsu oedara terang; OPTICHT bangsa Boemipoetra jang sangat besar dari Tegallega ke lapangan Jaarbeurs, moelai djam 5 TAIT'S SHOW, TOMBOLA'S d.l.l. moelai dipertoendjoekan, dan djam 9 PARADISE REVUE akan moelai main dengan tjerita Mr Zuretns, dan The Ching Loo Troupe of China.

KEMIS 29 Juni: Poekoel 8,30 pagi Perlombaan Ballon oentoek anak-anak; poekoel 10 pagi - 1 siang Matine Musicale di Groot Restaurant.

Poekoel 5 sore Pembukaan TAIT'S SHOW (si roda Besar-Kawaba-Gorilla Betina ganas - toekang-toekang dansa Hula) dan lain-lain kegembiraan; poekoel 6,30 - 8 sore Muziek Militair (mengelilingi terrain); poekoel 8,30 KEMBANG API BESAR BERMATJAM-MATJAM; poekoel 9,30 Paradise Revue; ambil tjerita Hoekoeman Toehan, dan The Ching Loo Troupe of China.

Phabaran

Lockheed dapat

pech

J B dapat kabar katanja pesawat Lockheed dari Militaire Luchtvaart pertama, jang pada beberapa hari berselang setelah dipasangi di Soerabaja telah terbang ke Andir. belom ada 24 djam. setelah ia sampai soedah alaman ketjilakaan Oentoeng tek dapat ketjilakaan moesia, tapi itoe postel sendirinja roepanja mendapat keroeksakan besar.

Potong kema l6annja

Dari orang jang tahoe kita telah diberi kabar, bahwa didoekoeh Kedoengteleng desa Bandoeng (Kertosono) seorang nama Soemoredjo telah memotong kemaloannja sendiri dan kemoedian akan menjemput ploengan diri dalam soemoer. Tetapi sebelomnja ia bisa djoerkan diri dalam itoe soemoer beberapa familienja telah pegang ia dan dengan berloempoeran darah ditjelanjanja ia kemoedian dikirimkan ke roemah sakit Kertosono.

Jang menjebakkan ia mengambil tindakan demikian itoe karena ia terserang penyakit panas jang hebat sehingga seperti gila. Kemaloannja jang telah dipotong diketemoekan ditempat boemboe boemboe (corr. Sg, P).

Pembalasan sakit hati?

Toeroet berita dalam Sg P dipakarannja roemah Koewoe desa Krangkeng (Indramajoe) 50 batang poehoen mangga telah dibang Boeh terseboet ditamakan mangga Dermajoe atau Tjengkir jang tergolong nommor satoe di Indramajoe.

Politie telah menjelidiki kedjadian tersebut dan moengkin sekali jang penabungan poehoen poehoen terseboet boekannja dilakoe ken oleh karena memang orang itoe di-hat tetani karena dendam

Soesoenan college van Gede legerden

Kemairi siang djam setengah satoe Dewan makjat telah melangsoengkan rapat oemoemnja.

Karena toean Mr Jonkman terganggu kesehatannja maka jang memimpin rapat Dewan Rajat Makjat itoe ialah toean Thamrio, eerste plaatsvoorzitter.

Toean Thamrio haroes seepaja toean Mr. Jonkman segera semboeh kemoedian toean Soeria Nata Atmadja disoempah.

Jang terpilih dalam Soesoenan College van Gedeleerden moeroet O B ialah:

M H Thamrin (Parindra), R Ng Soerodikusoma (ta'berpartij), A FGM Soeangkoepon (nasionalis), dra M H Kurtowisastro (VAIB), mr FA Blaauw (IEV), M Soetar djo (PPBB) V Phh Leunissen (IEV) NFG Mogat (ta'berpartij) B. Roep (PEB) PA. Kerstens (IKP) Jhr. mr. CHV. de Villeaouve (Soen. Groep) HH. Kar (Chung Hwa Hui) mr. C C. Helsinghor (OSP) J. Verboom (VC), R. Wino ho Pcerbohadojo (PII).

pembalasan sakit hati Boleh djadi karena perboesannja koewoe itoe beberapa orang telah dilakoe hatinja hingga terdjadi kedjadian terseboet diatas.

Maatschappij anak negeri

Pada tgl 29 Juni j.d. (besok malam) di gedoeng Kramat Bata via Centrum dimoelai djam setegah 9 maka "Balai Pergerakan Masyarakat Indonesia" [BPMI] di Djakarta akan mengadakan pertemoan anggauta.

Jang akan dikoeplas dalam pertemoan itoe ialah tentang Maatschappij anak negeri dengan Aandeel.

Ikan asin pendoedoek

Toeroet berita jang didapat oleh BN, rentjana jang beberapa waktu berselang telah disjarkan itoe berhoeboeng dengan niati Econo-misch Zaken oentoek membikin ikan asin jg sampai di Priok itoe djadi keoentoengan pendoedoek. Dengan bantoeannja E Z di Djakarta akan dimoelai dengan pembikin ikan asin, sehingga boekan sadja nelajan nelajan jang terloesag akan tetapi djoega pendoedoek akan dapat keoentoengan dari oesha terseboet.

Oentoengnja maka perloe diperbaiki perhoeboengan jang langsung antara Kali Besar Djakarta dan Esar ikan serta teroes keloet agar kapal itoe akan moedah dan dapat sekali sampai ditempat tempat

dimana itoe akan itoe dikerdjakan teroes.

Tergilas kreta api

Di Soematra pesisir Timoeur kreta api telah minta wodalaja.

Seorang bapa tani karena soedah tergilas oleh kreta api hingga badannja roesak sama sekali dan meninggal sesaat itoe djoega.

Ketjilakaan ini terdjadi diantara Serdang dan Loebok Pakam.

Drs. Hatta

akan poelang kembali.

Z. dalam KP. telah menerangkan, bahwa moeroet keterangan jang boleh djertjaja kini oleh Pemerintah sedang dipertimbangkan oentoek memindahkan atau menja-boet besluit dari toean toean Drs. Hatta dan Sjahrir pemimpin dari P N I, jang diinterneer di poelan Banda.

Jg mendjadi alasanja boleh djadi sama dengan alasan alasan pemin-dahan Ir. Soekarno, bahwa intelek-tullen jang diinterneer itoe haroes ditempatkan disatoe tempat dimana kependoennja itoe dapat dipergoe-nakan oleh Pemerintah boeat Ra-ja't.

Poen Drs Hatta sangat tersohor kepintarannja, dalam hal oeroesan-ekonomie dan oleh karena itoe se-ugat pada tempatnja djika kepan-daianja belian dapat dipakai disa-lah soetoe tempat jang tjotjog de-ngan kependoennja.

Djika telah terdjadi Drs Hatta dipindahkan dari Banda, sangat besar pengharapannja jang Dr Tjip-to Mangkoesoemo poen akan dipin-dahkan dari tempat terseboet.

Pertempoeran oedara di Manchukuo teroes mene

Pemimpin tentara Japan di Tientsin memerintah djang memerik ra'jat Inggris

Pertempoeran dioedara

Hsinking, 27 Juni [OB] Pada pagi ini telah terdjadi pertempoeran oedara diatas danu Boer-jaog moeroet berita berita Djepang bahwa Roeslan dan Mongolia Loear telah kehilangan 98 pesawat terbang.

Moeroet keterangan jang telah dikelbearkan oleh djoeroe pembijara dari tentara di Kwantoeng pada siang hari ini, kekoestan Oedara Djepang menerima kabar bahwa kekoestan oedara Roeslan Mongolia loear bermaksod akan mengadakan serangan oedara di daerah Manchukuo oentoek me-angebom beberapa tempat jang penting.

Pertempoeran oedara

Sedjak tanggal 17

Itoe pengemoeman memberitakan, bahwa soedah sedjak tanggal 17 Juni seringkali terdjadi serangan oedara dari angkatan oedara Roeslan di Manchukuo, dan bahwa angkatan oedara Djepang sedjak tanggal 22 Juni mengadakan tindakan tindakan pembalasan, ketika lebih dari 100 boeah pesawat terbang Roeslan dan Mongolia loear mengadakan serangan di Kantoor disebelah oedara dari danau Boer, satoe tempat jang letaknja 40 km dari batas daerah Manchukuo.

Tindakan di

Tientsin

London, 23 Juni [OB]

Didapat kabar bahwa ambassadeur Inggris di Tokio ketika diadkan peroendingan pada hari ini dengan baron Arifa, minister Oeroesan Loear negeri Djepang, telah mendapatkan dasar dasar boeat pembitaraan pembitaraan.

Dari Tientsin dikabarkan, bahwa pimpinan tentara disana telah mem-

berikan instructies baroe kesoel-kesoel di dekat pintoesie Inggris dan Perancis, jang seepaja orang-orang djang ditelendjangi djika di-rikoeh.

Kemenangan Djepang

Pesawat pesawat terbang Djepang moentang lawanja dan angkatan ini telah menjebakkan kekalahan jang besar, kata pengoe moemau jang ditambahkan poela bahwa sedjak itoe angkatan oedara Djepang haroes beractie oentoek mengedjar pesawat pesawat terbang Rusland dan Mongolia loear jang seringkali melajang melwati batas

Pemoesatan pesa wat terbang

di Toms dan Madat

Pembesar pembesar Djepang mendapat kabar bahwa kira kira 300 pesawat terbang Roeslan dan Mongolia Loear telah berkoempoel di lapangan pesawat terbang di Toms dan Madat dan bermaksod oentoek mengadakan serangan pada waktoe pagi di Manchukuo. -Ob.

Tidak akan diperiksa lagi.

Kabar lebih djoeh menjatakan, bahwa bevelhebber di Tientsin memastikan, bahwa tidak akan dilakoean poperiksaan lagi kepada ra'jat Inggris.

Dalam persconferentie ini bevelhebber menerangkan, bahwa blokade concessie concessie akan dilandjoetkan sehingga Japan menjapai tjita tjitjanja.

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 - Tel 444
satoe satoenja kantor tjetak Indo-nesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

1 botol f250 1/2 botol f130

Socan? jang terhormat paja mem-beri nasihat kepada oekalian Socan? dan langganannja djoga jang boleh moedjadi langganannja harop di perhatikan dari ini Anggoer Boentoet Mendjangan soedah dapat poedjian besar bagai publik krena ketabakannja soenggoe adjalb. orang moeda jang lemah bisa djadi ogot dan kawat. orang tua djadi moeda. bakan? jang tjampoor minangka bahan jang mahal, koedjajnja tel-oesat? djadi idoe? No3 darah baik No3 loelang? ketao No4 mata terang No5 tam-bah soenggoem No6 100% goena tambah banjak mani. teukoe dari lawan moedoeh ditangoeng loear tjaga kekepatannja. tapi djangar salah keloek beli mjoet ad-jang Ikan Mas dan delamanja pake model etiket sepeki di atas. boewannja anggoer dijilak tinta mas kwalititnja tanggoeng menjenazken. maka harop delamanja mincemlah dan boekken sendiri dan ini

BOENTOET MENDJANGAN

Hoofddepot
**ROEMA OBAT
TAY AN HOO**
TANAH LAPANG No 10
TELEFOON. 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Gledog No. 10
TELEFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG - BAN AN HOO - ENG SENG TJAN - BAN KA TJOEN - DJIE THIAN BOO - DJIE HOO TONG - THIAN SENG HOO - THAY SENG TONG - BAN SIOE TJOEN - THIAN SIOE TONG - BAN GOAN TJOEN - Tji-mahii : Po An Tong - Djokja : Tay An Tjan : Tegaj : Po Seng Tong - Lampong : Tay Seng Ho - Tadjoeng Pandan : Tje An Tong - Soekaboemi Po Tjoe Tong - Pekalongan : Tay Tjoen Hoo - Blitar : Eng Tong Hoo - Tjilatjap : Tjee Lam Yok Pong - Solo : Eng Tay Hoo - Makasar Eng Taj Hoo - Tasikmalaja Ek Goan Tong. - Djember, Eng Seng Hoo - Lahat, Tjee Tjong Tong - Malang : Tek An Hoo - Lam Tong Yok Pong - Magelang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo - Madioen : Eng Tje Hoo. - Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Hoo - le Kiem Tje. - le Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong. - Gombeng : Thong Tjhoen Yok Pong - Tosoloenggoeng : Tay Seng Hoo - lembang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon; Tieng Bie. - Tangerang; Ban Hok Seen. - tenzorg; Eng Hok An. Serang Poan Looz Tong - Tjikampek; Seng Seng Teng - Medjokerto; Tjee An Jok Tong - Banjoewangi; Bantoe; Jok Pang - Poerwokerto; Eng Tjoen Ho. - Tjikarang; Siong Hoo Tong - Karawang; Ho Pan Lian - Kediri; Djie An Koeng - Soekaboemi; Tjong Tan Yok Pong.

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD
No. 26703

ada seroepa
yang lida ter-
ga ia poerja moe
ab harganja li-
brapa bisa ter-
e oleh segala
ongan ia ada
ndjoer boeat
skin penjakit



ini Thee Angin
Tjap DOEA LANGIT
ada berapena 28 matjem
penjakit seperti terseboet
di bawah ini:

- | | |
|-------------------------------------|------------------------------------|
| 1 Badan masoep angin | 15 Bikin bersih kotorandi oesoos |
| 2 " panas | 16 Dileher reak lida bisa toeroen |
| 3 Kepala sakit atau mabok | 17 Napas sesek |
| 4 Pilek atau moentang-moentang | 18 Kanlong nasi lida djalan baek |
| 5 Sebentar panas atau dingin | 19 Anak ketjil seriwawan oesoos |
| 6 Toelang pada sakit | 20 Batok soeara serak |
| 7 Toelang boekoe pegel | 21 Kepala poesing mata gelap |
| 8 Ilangkan angin atau Siep | 22 Peroet moeles |
| 9 Moentang berak | 23 Seriwawan moeloet |
| 10 Badan lesoe | 24 Roepa: penjakit prampoeran |
| 11 Mendjaga segala penjakit moeloet | 25 Prampoeran lida dalangkotoran |
| 12 Oeloe hati nek | 26 Kotoran lida tjotok |
| 13 Peroet kampoeng | 27 Daleng kotor peroet sakit |
| 14 Batok lida brenti | 28 Penjakit petaj (kotoran poelit) |

Atoeran pake ada terlampir di dalam boengkoesan
Harga satoe pak 10 cent.

Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO
GR. POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

Jaarbeurs

Boeat menonton Jaarbeurs jg. paling dekat, hanja dari
HOTEL „MALABAR“
KEBON DJOEKOET NOORD No. 1a
BANDOENG
Rawatan menjenangkan - Tarief sedang

INSTITUUT JOURNALISTIEK DAN PENGETAHOEAN OEMOEM

[Sekarang diorces oleh „Persatoean Djornalis Indonesia“].
Didirikan di Betawi pada 7 Maart 1928.
Memberi pel-djoran tentang:
A. **Journalistiek** misalnja segala sesoetos jang berhoehoeng dengan pakerdjan pada soerat kabar harian [journalistiek]; dagbladbedrijf; typografie; bahasa Indonesia; ilmoe me jalin; persvrijheid dan persdelicten; ilmoe memotret (fotografie), dan lain lain sebagainya.
B. **Pengetahoean oemoem**, misalnja: economie, sociologie, geschiedenis, staatsrecht, volkenrecht, inleiding tot de studie der rechtswetenschappen, vakbeweging, partijwezen dan lain lain sebagainya.
1 AUGUSTUS 1939 DIMOELAI CURSUS BAROE dan sekarang soedah boleh diterima moerid-moerid baroe,
Keterangan lebih djaoeh boleh diminta kepada Ketoes Pengoe-roes Instituut, toean Sjamsjoeddin Soetan Ma'moer, Kramat-Baroe-weg No. 14, Batavia-Centrum.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng
Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharapan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti
Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoeran, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koarang Koewat, (Sahwat dan laen laen, Semoes peniakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan nasep (laet).
panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Rebo 28 Juni
Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.
5 - sore Ketjapi modern
6 - Dongeng anak anak
6 30 - Lagoe Hindoestan Urdu
7 - malam Bahasa Belanda
7 40 - Berita Pers dan dagang
8 - Tanda waktoe
8 01 - Mempoerdengarkan
Oejon-oejon
1 - Toetoeop
PMN 29
10 - malam Mempoerdengarkan
Oejon-oejon
11 - Pembitjaraan tentang
Agama Islam
11 30 - Chasidah Arab
12 - Toetoeop
-o-

Kemis 29 Juni
Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
Batavia II 190 M
9 - pagi Wilhelmus
9 02 - Gamela Dagoeng
10 45 - Persembahan
11 - Mengadji Qoer'an
11 10 - Gamelan Djawa
11 30 - Lagoe Arab modern
12 - siang Tanda waktoe
12 01 - Krontjong Orkest
1 30 - Berita Pers jg terpenting
1 40 - Krontjong Orkest
(Samboengan)
2 20 - Berita Pers jang
terpenting (oelangan)
2 30 - Toetoeop
Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45
5 - sore „Siner Tionghwa“
6 30 - Adzan diwaktoe magrib
6 45 - Chasidah
7 - malam Tembang Motjopat
7 40 - Berita Pers dan dagang
8 - Tanda waktoe
8 01 - Lagoe2 Arab modern
8 15 - Agama Islam
9 - Chasidah
9 15 - Gamboes Orkest
11 - Toetoeop
-o-

Djoemahat 30 Juni
Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M
6 - pagi Pengadjan Qoer'au
6 45 - Chasidah
7 - Tanda waktoe
7 01 - Lagoe lagoe Laoetan
Tedoeh
7 30 - Toetoeop
Bandoeng II 192 dan III 50,
12 - siang Tanda waktoe
12 30 - Ketjapi Orkest
1 30 - Berita Pers jg terpenting
1 40 - Ketjapi Orkest
(Samboengan)
2 20 - Berita Pers jg terpenting
(oelangan)
2 30 - Toetoeop
Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45
5 - sore Kepandoean
5 45 - Wajang Golek
6 30 - Lagoe Japan
7 - malam Partaian anak negri
7 30 - Soeara Nji R-sna
7 40 - Berita Pers dan dagang
8 - Studio Orkes
9 - Klenengan
1 - Toetoeop
FMN 29
0 - malam Klenengan
11 - Gamboes Orkest
12 - Toetoeop
-o-

Saptoe 1 Juli
Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 Batavia II 190
6 - pagi Lagoe lagoe Tiong Hwa
muziek Yang Khiem
6 30 - Gending2 djawa tengah
7 - Tanda waktoe
7 01 - Lagoe Hindoestan
7 30 - Toetoeop
Bandoeng II 192 Bandoeng III 50
12 - siang Tanda waktoe
12 03 - Lagoe Soenda
12 30 - Krontjong Orkest
1 30 - Berita pers jg terpenting
1 40 - Krontjong Orkest
(Samboengan)
2 20 - Berita pers jg terpenting
(oelangan)
2 30 - Toetoeop

Dokter Mevr. Soemini Moerdjani
IND. ARTS.
Algemeene practijk
DJAM BITJARA: pagi 8 - 10
sore 5 - 6
Dokter MOERDJANI
IND. ARTS.
Algemeene practijk
DJAM BITJARA: pagi 7 - 10
sore 5 - 6
Poengkoerweg 21 Telf. 2006 Bandoeng

MASOEKKANLAH ADVERTENTIE TOEAN DALAM DAGBLAD BERITA. PRIANGAN

Bandoeng II 192 M Batavia II 190
PMH 45
5 - sore Njanji anak anak
6 - Soeara dari Laoetan
Tedoeh
6 30 - Lagoe Arab modern
7 - malam Orkest Melajoe
7 40 - Berita pers dan dagang
8 - Studio Orkest
8 01 - Persatoean Sumatra
Barat
9 - Wajang Golek
6 - pagi Toetoeop
-o-

SOERABAIA
Goltjengte 68 M. dan 129 M.
Rebo 28 Juni
Soerabaia II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M
5 - sore Lagoe lagoe Tiong Hwa
Mandarija
5 20 - Peladjaran Tembang
6 - Dongeng anak anak
7 - malam Tanda waktoe
7 01 - Berita Pers dan dagang
7 15 - Membalas soerat soerat
dan rapport
7 20 - Kesehatan
8 - Mempoerdengarkan
Oejon-oejon
1 - Toetoeop
-o-

Kemis 29 Juni
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M
9 - pagi Wilhelmus
9 03 - Panembara
9 45 - Gamelan pelok poesaka
10 15 - Lagoe lagoe Tionghw
Mandarija
10 45 - „The Melody Band“
12 - siang Tanda waktoe
12 01 - Persembahan
12 15 - Mengadji Qoer'an
12 25 - Krontjong Orkest
2 30 - Toetoeop
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djocja II
128 M Solo II 120 M.

5 - sore Wilhelmus
5 03 - Sijkorkest Belloni
5 30 - Lagoe lagoe Tiong Hw
Shanghai modern
5 50 - Agama Islam
6 10 - Aboneesch fluitorkest
7 - malam Tanda waktoe
7 01 - Berita pers jang terpen-
tiog (Djika ada)
7 10 - Membalas soerat soerat
dan rapport rapport
7 15 - Lagoe lagoe Arab
7 30 - Tafsir Qoer'an
8 15 - Lagoe lagoe Arab
8 30 - Wajan Orang
10 - Toetoeop
-o-

Djoemahat 30 Juni
Soerabaia II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M
6 - pagi Mengadji Qoer'an
6 45 - Lagoe lagoe Hindoestan
7 - Tanda waktoe
7 01 - Young Arabian orchestra
7 30 - Toetoeop
Soerabaia II 61 dan IV 129
12 - siang Tanda waktoe
12 03 - Agama Islam
12 50 - Mengadji Qoer'an

1 20 - Berita pers jg terpenting
1 30 - Lagoe Tionghwa Cinema
2 - Gending gending Djawa
Teogah
2 20 - Mengoelangi berita berita
s k jg terpenting
2 30 - Toetoeop
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M
5 - sore Hawaiian Orkest
6 - Lagoe lagoe Tionghos
Peiping modern
6 30 - Soeara Miss Eulis
7 - malam Tanda waktoe
7 01 - Berita Pers dan dagang
7 15 - Membalas soerat soerat
dan rapport
7 20 - Lagoe lagoe Bali
7 30 - Lezing tentang hal
„Economie“
7 50 - Lagoe lagoe Bali
8 - Radio Hoorspel
9 - Klenengan
1 - Toetoeop
-o-

Saptoe 1 Juli
Djokja II 128 M Semarang II 197 M
Soerabaia II 61 M dan IV 129 M
Solo II 120 M
6 - pagi Lagoe lagoe Hawaiian
7 - Tanda waktoe
7 01 - Lagoe2 Tionghwa modern
7 30 - Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
12 - siang Tanda waktoe
2 03 - Klenengan djawa timoe
1 20 - Berita pers jg terpenting
1 30 - Klenengan djawa timoe
2 20 - Berita pers jang terpen-
ting [oelangan]
2 30 - Toetoeop
Djokja II 128 Semarang II 197
Soerabaia II 61 dan IV 129
Solo II 120
5 - sore Dongeng anak anak
5 50 - Gending2 Djawa tengah
6 - Pat Iem Orkest
6 30 - Nabi Khong Tjho
6 50 - Lagoe2 Tionghwa cinema
7 - malam Tanda waktoe
7 01 - Berita Pers dan dagang
7 15 - Membalas soerat soerat
dan rapport
7 20 - Krontjong dan stamboel
8 - Wajang Koelit
6 - pagi Toetoeop
-o-

TABIB
A.B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7
Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati sega-
la penjakit
ZONDER OPERATIE
toko diboeke dari djam 8 - 12 siang
dan 4 - 7 sore.

DES JANG PALING TERKEVAL

ONTWERP PALING MODERN

- INSIGNE'S
- GLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD



Clichéfabriek
"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

KALENDER th. 1940

Boeat Paraoempoelan - Coop.
ratie - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelanan, 2 atau 3 klieur
444 jang ketjil atau besar, dengan barga MORRAH dan
NETJIS, bisa pesan dari sekarang di:

DRUKKERIJ „ECONOMY“
OUDE KERKHOFWEG 16 - BANDOENG

**Toean berasa memindjamkan wang renten ?
Toean berasa memindjam wang renten ?**

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai pinglepas wang renten ?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekaslah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak
bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg
Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe diinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa
erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moe-
lai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan dijdalkan
pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe !

Agentschap Soekaboemi

Oentoek menggampangkan perhoeboengan kita, telah di-
boeka boeat agentschap dagb'aden „SINAR PASOEN-
DAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 - Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abornement
dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima peker-
djaan boeat: Rechtz'ken, Makelaar, dan menoeoeng orang
jang mentjari pekerdjaan

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boe-
kan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes
—:— djoega dibajar! —:—

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.

boeat boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA - PRIANGAN

Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang
bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-
Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi
hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga
75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadi-
ahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Pangaos barang tjitakn

100 Emplap ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabelah	f 0,75
500 id.	f 2,—
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,—

Pangaos noe kasabat diloehoer sadajana nganggo tinta
hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah
ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoe.
Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoe

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapet soerat
poedjian dari antero tempat.

Batoek bengek, mengi, dada berasa sakit dan soesah napas,
malam koerang tidoer lantaran terlole banjak batoek. Kaloe
minoen ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“
ditanggoeng antara 15 minunt itoe semoea ganggeean bisa
diesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapet 4
doos franco diroemah.

Bisa dapet beli pada :

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng

Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotif Krachtpillen

Locomotif Krachtpillen (Radja Obat Koest) jalah satoe
satoenja obat koest jang bisa memberi tenaga baroe kem-
bali. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak)
advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga
mendjadi kentjeng kembali.

Ini pil koest soedah 20 taoen terkenal didoenia dan fa-
brieknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian
tidak perloe kita oerakan, tjekoep siapa jang soedah
mentjabanja baroeolah dia mengetahoeinja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5,—

Zuikerziektefablefen

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makan ini tjoba. Dan
bisa melwan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch areat
teliti memikirkan tjampoerannya.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4,—

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga,
Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoen
ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koest. Orang
jang koerang napas makan, kena malaria, moeka poetjat
kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran
merasa malas, minoenlah ini Anggoer Obat Ra-
mona.

Tiap-tiap roemah perloe sedia.

Harga per botol tjoesma . . . f 4,—

Obat terseboet, tiap botol ada berkoest atoeran pakenja djoelis
dengan terang, Pesenan 3 botol keatas kaloe kirim oeang lebih doe
oe se noea ongkost kirim, toko kita tangangoeng peudeknja toean
lerima diroemah zoder tambah ngkost, Datang atawa atoerlah pe-
tanu sekarang djoega pada kita :

Chemicalienhandel MEDICYNA

Padang Sidempoean (Sumatra)

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soe-
rat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke-
nging njitak sareng blanco Soerat ondangan.
Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY“
BANDOENG.

VORL

Golfl, 85.06 Meter

Rebo 28 Juni

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 . Lagoe Soenda
- 6 — . Berita s. k. Soenda
- 6 15 . Lagoe Melajoe
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Gamb. Kromong
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Krontjong
- 8 — . Tjelempoeng Orkest
- 12 — . Toetoeop

—o—

Kemis 29 Juni

- 5 — sore Padvindersuurtje P O P
- 6 — . Berita s. k. Soenda
- 6 15 . Lagoe Melajoe
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Krontjong
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Gamboes
- 7 45 . Mengadji Q'er'an
- 8 15 . Lagoe Toerki
- 8 30 . Pidato tentang
„Perdidikan“
- 9 — . Lagoe Krontjong
- 9 30 . Lagoe Soenda
- 10 — . Toetoeop

—o—

Djoemahat 30 Juni

- 12 — siang Choetbah dan Sembah
jang Djoemahat
- 1 — . Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Djawa
- 6 — . Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 . Lagoe Hawaiian
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Krontjong
- 7 40 . Pemandangan loear negri
- 8 — . Lagoe Krontjong
- 8 15 . Lagoe Soenda
- 8 45 . Lagoe Ambon
- 9 — . Lagoe Manasoea
- 10 — . Toetoeop

—o—

VORO BATAVIA

Golflengte 105.26 M

Rebo 28 Juni

- 5 — sore Lagoe Hawaiian
- 5 30 . Lagoe Belloni
- 6 — . Lagoe Gamboes
- 6 30 . Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7 30 . Lagoe Leloetjon
- 8 — . Lagoe Soenda
- 8 30 . Keboedjaja Soenda
- 12 — . berhenti

—o—

Kemis 29 Juni

- 8 — pagi Lagoe Arab
- 8 30 . Lagoe Melajoe Seberang
- 9 — . Lagoe Hawaiian
- 9 30 . Lagoe Soenda
- 10 — . Lagoe Belloni
- 10 30 . Lagoe Djawa
- 11 — . Langendijan
- 2 — siang berhenti
- 5 — sore Lagoe Arab
- 5 30 . Lagoe Tieng Hwa
- 6 — . Lagoe Melajoe Seberang
- 6 30 . Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe Leloetjon
- 7 30 . Lagoe Soenda
- 8 — . Pembatjan Q'er'an
- 9 — . Lagoe Gamboes
- 10 — . Berhenti

—o—

Djoemahat 30 Juni

- 7 — pagi Pengadjan dari piring
an hitam
- 7 30 . Lagoe Melajoe Seberang
- 8 — . Lagoe Ambon
- 8 30 . Berhenti
- 12 — siang Lagoe Djawa
- 12 30 . Lagoe Hawaiian
- 1 — . Lagoe Tieng Hwa
- 1 30 . Lagoe Gamb. Kromong
- 2 — . berhenti
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Gamboes
- 6 — . Lagoe Krontjong dan
Stamboel
- 6 30 . Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Oentoek anak anak
- 7 20 . Pembatjan kitab Indjil
- 8 — . Lagoe Hawaiian
- 8 30 . Hawaiian Baud
- 11 — . Berhenti

—o—